
 

令和４年第３回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

平 野 和 之  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  市長の政治姿勢の今後について  

２  安心安全な逗子を目指して  

①  コロナ対策について  

②  防犯対策について  

③  がけ崩れ対策について  

３  未収金対策について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  桐ケ谷市長の政治とお金の問題について  

２  国民保護法の運用について  

３  自殺予防施策について  

４  小学校の水泳学習について  

５  防災対策について  

６  元気な高齢者について  

 

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子の魅力の創再生について  

①   総合計画の改定について  

②   都市計画マスタープランの再考について  

③   防災・防犯計画の拡充について  

④   自然と文化の保護保全について  

２  池子接収地に関する問題について  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ＤＸ推進について  

 ２  環境施策について  

３  子育て支援策について  

４  風水害対策について  

５  小坪海浜地域の活性化について  

６  学校教育について  

  

  



田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  温暖化対策について  

 ①  施設管理について  

 ②  市民協働について  

 ③  エコスクール構想について  

２  アダプト制度について  

３  技能労務職員の作業について  

  

江 渕 真紀子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  障がい児等の教育支援拡充について  

２  男性トイレのサニタリーボックスについて  

３  ＡＥＤ（自動体外式除細動器）の取扱いについて  

 

髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸海水浴場について  

２  今後の事業展開について  

①  民間委託等ロードマップ  

②  事業の効果測定  

３  下水道事業について  

４  保育士の事務作業の軽減について  

５  道路及び交差点の安全対策と渋滞緩和策について  

 

佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  財政について  

 ２  住環境形成計画について  

 ３  住民自治について  

  ①住民自治協議会について  

  ②地域防災について  

 ４  シティプロモーションについて  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  桐ケ谷市長４年間とこれからについて  

２  海岸の今年の結果について  

３  災害時の情報伝達について  

４  子ども議会の今後について  

５  高齢化に伴う地域交通について  

６  消防団員の処遇改善について  

 

桑 原 泰 恵  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  市立学校におけるいじめ根絶に向けた取組みについて  

２  逗子市立久木小学校校舎長寿命化改修工事について  

３  市立学校でのＩＣＴを活用した教育について  



 

加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

２  物価高・資源高対策について  

３  逗子海水浴場について  

４  いじめ問題について  

５  病院について  

６  池子の森について  

７  ２期目に向けた今後の市政方針について  

 

服 部   誠  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  災害時の医薬品の備蓄について  

２  避難行動要支援者の対策強化について  

３  市役所窓口での情報支援体制の整備について  

４  障がいのある方の生涯学習の推進について  

 


